

El Breogán o la búsqueda de su identidad

► El equipo lucense visita hoy la difícil pista del Granada con la doble tarea de evitar la tercera derrota seguida y recuperar la credibilidad

PACO BASANTA
pbasanta@elprogreso.es

LUGO. Un cambio radical. Es lo que necesita el Leche Río Breogán si pretende conseguir esta tarde (19.00 horas, Palacio de los Deportes de Granada y transmitido en directo por la Ligasportstv) ante el Covirán su cuarto triunfo de la temporada en la LEB Oro. Y ese necesario cambio pasa en primer lugar por una puesta en escena como corresponde a un equipo, se supone que herido, que acaba de perder dos partidos de forma consecutiva. No tendría ninguna explicación que los jugadores de Diego Epifanio se vieran sorprendidos por una mejor salida, con mayor intensidad del conjunto rival, que por cierto también afronta este encuentro después de haber perdido sus dos últimos duelos, ante el Melilla (63-70) y en Palma de Mallorca (77-53).

La otra variación en el juego breogánista tiene que venir de dos aspectos fundamentales, básicos en este juego: la defensa y el rebote. El Breogán lleva cuatro partidos en que ha recibido una media de 90 puntos, una exageración para cualquier equipo pero mucho más para uno que aspira a conseguir el ascenso. Si el Cáceres que llegó a Lugo como segundo equipo con anotación más baja endosa 92 puntos y lo hace con un porcentaje elevado —por ejemplo en triples fue del 64% cuando antes de ese partido no superaba el 28%— no hay que explicar más para entender que el trabajo defensivo, su actividad, su intensidad y, en algún caso, su

dedicación tiene que ser muy superior al exhibido en las últimas semanas.

El Granada solo presenta más acierto en los tiros de dos puntos que Almansa y Marín. Muchos fallos que, sin embargo, compensan con un gran trabajo en el rebote ofensivo, donde es el mejor equipo de la Liga con más de 14 capturas por encuentro. En esta faceta será fundamental la presencia de Sergio Olmos, que será duda hasta el último momento, aunque en cualquier caso el jugador más peligroso es el estadounidense Earl Watson, el mejor reboteador de su equipo —lleva capturados más rebotes en ataque (30) que en defensa (23)—.

Esta importancia vital que para el Granada tiene el rebote se da de bruces con otro de los grandes hándicaps que ha tenido el Breogán prácticamente desde el inicio de temporada. Sólo ante el Tau, el equipo lucense acabó por sumar más capturas que su rival. Parece más que evidente que esta situación también tiene que variar para poder pensar en un triunfo.

Para el Breogán y aunque se está al inicio de la temporada, la victoria hoy adquiere una especial importancia. Después de lo ocurrido el pasado martes en el Pazo ante el Cáceres, donde incluso el equipo llegó a ser abroncado, es evidente que el Breogán necesita liberar presión y recuperar el crédito y el apoyo mayoritario de sus aficionados. El triunfo es la única manera de conseguirlo y que el equipo recupere su propia confianza. Una tercera derrota sería muy complicado de digerir, sobre todo teniendo en cuenta que justo dentro de una semana visitará el Pazo el Delteco, otro de los grandes favoritos para el ascenso.

SIN NOGUÉS. Diego Epifanio podrá contar con todos los jugadores a excepción del lesionado José Nogués, al que se le busca un sustituto temporal. Massine Fall ha evolucionado de forma positiva de sus dolencias en la rodilla durante esta semana e incluso Mo Soluade, que también se ha entrenado con molestias en la espalda, parece estar en mejores condiciones físicas. En el Granada, como está dicho, no se descarta la reaparición de Sergio Olmos.

En el único partido jugado ayer, el Alicante ganó al Almansa por un solo punto (83-82).

Estatísticas comparadas

Covirán Granada
Ataque: 429 (71,5)
Defensa: 413 (68,8)
Rebotes defensivos: 150 (25)
Rebotes en ataque: 85 (14,2)
Tiros libres: 92 de 122 (75,4%)
Tiros de dos: 98 de 219 (44,7%)
Acierto triples: 47 de 156 (30,1%)
Leche Río Breogán
Ataque: 493 (82,2)
Defensa: 482 (80,3)
Rebotes defensivos: 137 (22,8)
Rebotes en ataque: 43 (7,2)
Tiros libres: 52 de 91 (75,6%)
Tiros de dos: 111 de 251 (59,4%)
Acierto triples: 32 de 111 (32,5%)



Dago Peña lanza un tiro durante el partido ante el Cáceres. VICTORIA RODRÍGUEZ

«Creo que lo que necesita el Breogán es tranquilidad»



Carlos Cobos
Base del Covirán Granada

LUGO. Leche Río Breogán y Covirán Granada afrontan el encuentro de esta tarde con una trayectoria en la competición muy pareja. Así lo explica el jugador del equipo andaluz Carlos Cobos. «Nuestra Liga está sien-

do parecida a la del Breogán, un poco irregular y con una última semana muy mala. Nosotros también hemos perdido de forma contundente y, como el Breogán, también necesitamos la victoria. Será un partido difícil», dice.

Cobos fue jugador del equipo lucense desde enero de 2012, procedente del desaparecido Granada SAD, para mantenerse hasta el final de la temporada 2012-13. El hispano brasileño comenta como ve ahora a su equipo. «Tiene mucha gente nueva y le va a costar un poco. Para mí es uno de los favoritos y creo que se verá su mejor versión, pero es

cuestión de tiempo. Es cierto que no está haciendo un buen inicio y esto genera nerviosismo, pero creo que necesita tranquilidad, un poco de calma y tener en cuenta que esta es una Liga muy igualada, y por lo tanto hay que estar al cien por ciento en todos los partidos porque si no te puede ganar cualquiera», explica.

De cara al encuentro de esta tarde Cobos señala cuál es su máxima preocupación: «tienen (el Breogán) una plantilla con mucho talento ofensivo. Es necesario frenar su creación y, desde luego, estar muy atentos a Christian Díaz, que está en un

gran momento y es el principal generador de juego de su equipo».

De todas formas, y dadas las características de ambos equipos, no parece descabellado considerar, como señala Carlos Cobos, el rebote como la principal clave para el desenlace del encuentro, «Sí, para mí no hay duda. Cuando controlamos el rebote somos otro equipo, jugamos mucho más fácil. Es cierto que no estamos teniendo buenos porcentajes y esto propicia que haya más rechaces y, por eso, son aún más importantes», señala.

El Covirán parte este año con el objetivo, según Cobos, de «mejorar la clasificación del año pasado, que fue buena pero que no nos conocían; ahora, esta temporada, todos nos tienen más estudiados».